



Quelques photos de la quinzaine franco-allemande

publié le 07/02/2023

Descriptif :

Chaque année autour du 22 janvier — date à laquelle fut signé le traité de l'Elysée par Konrad Adenauer et Charles de Gaulle en 1963 — a lieu dans notre établissement une quinzaine franco-allemande lors de laquelle une exposition est visible dans le self.

Chers parents, chers élèves,

Il y a exactement 60 ans, le 22 janvier 1963, fut signé le traité de l'Elysée entre le chancelier Konrad Adenauer et le président français Charles de Gaulle. Ce traité a permis de sceller une amitié durable entre les deux pays.

C'est la raison pour laquelle, chaque année aux alentours du 22 janvier, les élèves germanistes de 6ème bilangue, de 5ème LV2 et de 4ème bilangue proposent une exposition dédiée non seulement à l'Allemagne, mais de manière beaucoup plus large, à tous les nombreux pays de l'espace germanophone. Les thèmes travaillés sont choisis par les élèves : les villes et régions germaniques, les sportifs allemands, les artistes allemands et autrichiens, les voitures allemandes ...

De plus, un repas franco-allemand-autrichien fut proposé le mardi 24 janvier, pour le plus grand bonheur de tous nos collégiens. Je vous propose de faire un petit retour en image sur cette quinzaine franco-allemande.

A bientôt / bis bald,

Votre / Ihr Herr LÖSER.

QUELQUES PHOTOS DE L'EXPOSITION FRANCO-ALLEMANDE :



Impossible de faire une telle exposition sans citer quelques grands noms du sport et du show-business allemand.



Quelques grandes équipes de foot ...



Quelques exposés sur Berlin, Jena, Graz (où nous irons dans quelques semaines !), la Namibie (où l'allemand est une langue nationale !!!) ...



Les voitures allemandes, symboles de la "deutsche Qualität" ...

QUELQUES PHOTOS DU REPAS FRANCO-ALLEMAND





